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 １０月は、文化発表会があったり、体育大会に向けて練習に励んだり、行事が続

きました。１１月も、２年生の合唱コンクールがあります。ぜひ行事に向かう過程

で、仲間のいいところをたくさん知ってクラスの絆を深めてほしいと思います。そ

して、行事だけ頑張って終わるのではなく、その頑張りを日常にもいかしていきま

しょう。 

体育大会 
今年度の体育大会は、西中伝統の応援合戦がなくなり通常応援

のみになりましたが、ブロックリーダーの頑張りやいろんな方々

の協力があり、晴天の下、３学年全員そろって実施することがで

きました。 

学年種目のハリケーンは、学年予行の段階から、クラスで一致団結して取り組む

姿が見られましたが、当日もどのクラスも気合いが入った、素晴らしい姿を披露し

てくれました。リレー種目や個人種目でも、一人ひとりが全力を尽くして走る姿を

見ることができてよかったです。通常応援もブロックリーダーの人を先頭に、みん

なで声を出して取り組めていましたね。そして何よりも、ブロック席から招集場所

に行く時に「頑張れ！」と友達を励ましたり、帰ってきた時に「お疲れ！」と自然

に声を掛け合ったりしている姿が、普通のことかもしれませんが、見ていていいな

ぁと感じました。そういういい声の掛け合いを日常の学校生活でもどんどん続けて

いってほしいと思います。 

そして、いよいよ来年度は、７１期生のみんなが行事を引っ張っていく番です。

今年度も３年生が引っ張ってくれたように、みんなも先輩の頑張る姿を見て成長

し、先輩から後輩へと西中の伝統を引き継いでいくようにしましょう。 

 

    ＜結果発表＞ 

＊競技の部 

     優勝：白団  ２位：赤団  ３位：緑団 

    ＊学年種目：ハリケーン 

     １位：７組  ２位：１組  ３位：２・４組 

     ５位：３組  ６位：５組  ７位：６組 

にじいろ 



＜みんなの感想＞ 

☆学年のみんなの感想を一部紹介します！ 

・今日の体育大会は、全学年、全ブロックが一つになっ

て、最高の行事にできたと思います。自分が 100m 走

に出た時に、遠くの団のところから「頑張れ」とか名

前を叫んでくれている人がいて、団のみんなのために

も頑張ろうと思えました。応援はパワーになるなと改

めて実感しました。だから、自分は自分の出せる限り

の大きな声でみんなを応援しました。ブロリの人たちがみんなの前で引っ張って

声を出してくれたり、まとめてくれているから、自分もとおもって精一杯頑張り

ました。競技では１位をとれたりしたし、学年種目は２年が一番盛り上がってい

たので、とてもよかったです。みんなで団結して西中を盛り上げられたと思うの

で、このまま合唱コンクールに向かい、生活でもみんなで頑張っていきたいです。 

 

・混合リレーは練習では１位だったけど、他のクラスも

追い上げてきていたし、練習でバトンパスがうまくいか

ないことが増えたりして少し不安でした。だけど、本番

では全部バトンパスがうまくいき、作戦通りに追い上げ

ることもできてよかったし、１位になれて本当にうれし

かったです。自分が走っている時、名前を呼んでくれる

人がいっぱいいたり、団のブロリに先輩とかが叫んでくれたり、応援もあったか

ら頑張れたかと思いました。応援では、ブロリとしてみんなを少しでも盛り上げ

ることができたかなと思います。なかなか言っていることを聞いてくれなかった

りすることもあったけど、最後の団ごとで円になってみんなとハイタッチしに行

くのではとても感動しました。 

 

 

・今年、私は初めて委員会に入って、競技の準備をしました。正直、最初はめんど

くさかったけど、この仕事をして、体育大会はこのように準備や放送、ゴールテ

ープ、審判がいて成り立っているんだと知ることができました。１年生の時はこ

んなこと、一つも意識していなくて、仕事の大切さを

とても感じました。やりがいがあったし、忙しかった

けど楽しかったので、委員会やってよかったと思いま

した。競技は個人種目に初めて出て、最下位だったの

がちょっと申し訳なかったです。リレーは、大きなミ

スすることなくできてよかったです。来年は最後なの



で、もっと盛り上がりたいと思いました。 

 

・特に心に残った競技は、ブロック対抗リレーです。ブロック対抗リレーは、どの

人も足が速くて、目で追っていてもどこかに消えていくぐらい速かったです。ど

の人も、バトンが１位で回ってきても最下位で回ってきても、必死に負けたくな

いという気持ちで走っていることが、見ていて伝わりました。ブロック対抗リレ

ーに選抜された人たちは、周りからの期待以上に素晴らしい走りでとてもかっこ

よかったです。ブロック対抗リレーに出ていた友達も、選ばれたときは「最下位

になったらどうしよう」「同じ団の人に迷惑をかけないかな」と心配していて、

その友達は、ほぼ毎日走りに行っていました。その友達は、本番でも走りが速か

ったので、きっと足が速い人はたくさんの努力を積み重ね、プレッシャーに打ち

勝っているのかなと思いました。どの競技に参加している人も真剣に走ってい

て、かっこよかったです。 

 

・体育大会の中で、私が一番心に残っているのは応

援と最後の解団式です。どちらもブロックリーダー

を中心に一つにまとめることの大切さを感じさせ

てくれました。本番まで何度も打ち合わせや練習を

積んできてくれたブロックリーダーのみなさんに

は、感謝の気持ちでいっぱいです。みんなの応援は、

みんなの背中を押す力をもっていることにも気づ

きました。転んでも悔しくても。応援の声で元気になれることもわかりました。

実際、私も競技後の退場の応援で、疲れていた気持ちが一気に吹き飛びました。

また、最後の解団式は、今まで頑張ってきてくれたブロックリーダーとしっかり

向き合えたいい時間でした。ブロックリーダーのみなさんからの言葉は、どれも

心に残るものばかりでした。中学校生活の体育大会は次が最後なので、しっかり

頑張りたいです。 

 

次は合唱コンクール 

 体育大会が終わった途端、次は合唱コンクールが本番間近です。今

年の合唱コンクールは、学年ごとのコンクールだけで、例年のように、

金賞・銀賞クラスや学年全体の合唱を他学年に披露することはありま

せんが、今こそ行事ができることのよろこびを実感し、練習を通して、

クラスのみんなの気持ちが一つになるような合唱を目指して頑張り

ましょう。 



さまざまな役割を担ってくれている人に感謝！ 

学校行事を進めるにあたって、さまざまな役割を担ってくれている人がいます。

体育大会では、感想にもあったように、体育委員の人をはじめ、陸上部の人や学級

委員、生活委員、図書委員、保健美化委員などたくさんの人たちが応援や準備など

で仕事をしてくれました。そして、合唱コンクールに向けては、文化委員やパート

リーダー、指揮者・伴奏者などの人が活躍してくれています。こうした人たちの頑

張りに気づき、積極的に協力したり、感謝の気持ちを伝えられる人になってくれる

ことを願っています。 

＜ １１月の予定 ＞※予定は変更になることもあります。 

日 曜 予定 昼食 ランチ 日 曜 予定  ランチ 

1 日    16 月 月１～４・学・総 〇 〇 

2 月 月１～４・総・総 〇 〇 17 火 火１～６ 〇 〇 

3 火 文化の日   18 水 水１～５・月３ 〇 〇 

4 水 水５２３４・総・総 〇 〇 19 木 木１～６ 〇 〇 

5 木 木２３５６・合唱コンクール 〇 〇 20 金 金１～５・火６ 〇 〇 

6 金 金１～５・道 〇 〇 21 土 

 

  

7 土    22 日    

8 日    23 月 勤労感謝の日   

9 月 月１～４・学   教育相談 〇 〇 24 火 火１～５・総 〇 〇 

10 火 火５６２３４ 〇 〇 25 水 水１～５・月４ 〇 〇 

11 水 水１～５ 〇 〇 26 木 定期テスト（国・理・体） × × 

12 木 木１２３５６ 〇 〇 27 金 定期テスト（英・社・数） × 〇 

13 金 金１～５ 〇 〇 28 土    

14 土    29 日    

15 日    30 月 木１２３５６・総 〇 〇 

 
＝保護者の皆様へ＝ 

先日配布させていただいたプログラムに記載しました通り、今年度の合唱コンク

ールは１家庭に１名、お子様のクラスのみの参観となります。ご協力よろしくお願

い致します。また、昨日、通知表を配布しました。今年度は、第１回・第２回の定

期テストの結果を１学期として評価しています。お子様とともにご確認下さい。 


